

M

MAGAZIN

MUNDO MILLOS

ESTAMOS EN TODOS LADOS

EDICIÓN

111



Vs.

Liga Betplay 2023-II • Fecha 15 • Miércoles 18 de Octubre • Estadio Nemesio Camacho El Campín

LA MISIÓN: ASEGURAR LA CLASIFICACIÓN



Millonarios empieza a ponerse al día en el calendario y tendrá dos partidos en El Campín esta semana para buscar sumar los puntos necesarios para asegurarse en los cuadrangulares de Finalización.

ANDINA



*REFRÉSCATE
CON LA LATA
OFICIAL
DE MILLOS*

A REFRÉSCHAR ESTA AFICIÓN

PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD

@MundoMillos      www.mundomillos.com

14 JUGADORES FORMADOS EN LA CASA



Por: @gomezjuansebas - Juan S. Gomez

Ante los llamados a selección y las ausencias por lesión, Alberto Gamero llamó 20 jugadores para enfrentar al Unión Magdalena por el partido aplazado de la fecha 15 del Finalización, de los cuáles 14 jugadores (el 70%) son formados en el fútbol base de Millonarios. Desde Juan Moreno hasta Juan Carvajal, hay jugadores en todas las posiciones del campo, buscando sobresalir y ganarse un puesto en el equipo titular que enfrentará a su rival de Santa Marta y que posteriormente enfrentará el próximo sábado a Santa Fe.

De los 14 jugadores, hay dos que particularmente viven un momento de ensueño: Bechkam David Castro, quien ya completa 6 goles y 3 asistencias sumando todas las competiciones en este año (además de seguir anotando en la Super Copa Juvenil); y Sander Navarro,



un jugador que cada vez se cree más el cuento de ser el dueño de la banda derecha, con personalidad para ir al ataque cuando es necesario y también de asumir la marca como primera responsabilidad. Qué sean muchos más los jugadores de la fábrica azul que dan de que hablar por su buen rendimiento, actitud y ganas de triunfar con esta camiseta.

TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES

SINTONÍCENOS EN
NUESTRAS REDES

AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos

www.mundomillos.com

PAUTE AQUÍ

HEMOS RESERVADO ESTE
ESPACIO PARA SU EMPRESA



300 586 5182

300 487 0807

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

SIN LIBRETO

UNA CHARLA DE AMIGOS
CON UNA BUENA CERVECITA
PARA INICIAR LA SEMANA

EN NUESTRAS REDES
TODOS LOS LUNES 8 PM



@MundoMillos



PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

@MundoMillos



www.mundomillos.com

ESTADÍSTICAS



vs.



TOTAL EN LIGA

Jugados: 164
Ganados: 84
Empatados: 47
Perdidos: 33
Goles a favor: 269
Goles en contra: 142

* Un triunfo en el escritorio (1954)

LOCAL EN LIGA

Jugados: 83
Ganados: 59
Empatados: 18
Perdidos: 6
Goles a favor: 181
Goles en contra: 55

LOCAL TORNEOS CORTOS

Jugados: 8
Ganados: 6
Empatados: 1
Perdidos: 1
Goles a favor: 10
Goles en contra: 2

PRIMER PARTIDO EN BOGOTÁ: 21 de junio de 1953, Millonarios 5-3 Unión Magdalena (goles de Óscar Contreras x2, Alfredo Castillo, Julio Ávila y Jorge Benegas).

DUELO MÁS RECIENTE EN BOGOTÁ: febrero 6 de 2022, 1-0 con gol en contra de Edilberto Gomes.

MÁXIMOS GOLEADORES DE MILLONARIOS VS. UNIÓN MAGDALENA: Miguel Ángel Converti (9), seguido por Willington Ortiz (8).

RACHA: Millonarios defiende un invicto de 20 años y seis partidos (todos triunfos) como local sin

perder frente al Unión Magdalena, desde el 13 de julio de 2003 (0-1).

DATO MUNDO MILLOS: Será la tercera vez en la historia que Millonarios y Unión Magdalena jueguen en octubre 18. En 1964 y 1987, empataron 2-2 y 1-1, respectivamente, en Santa Marta. En ambos años, Millos fue campeón.

¡PAUTE AQUÍ!

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

PUEDES ADQUIRIR
DISTINTOS FORMATOS

7,4 x 5 cm
15,2 x 3,4 cm

PASATIEMPO M

			2	7			6	8
	3	6				4		2
8	2	7	4			3		
2	8		5	4		7		3
			7			2		
4					2	6		5
		8		3		5	2	
3	9		6			8		7
	5	4		2	8		3	

	3					8		5
5				6				
4		8		3		2	6	7
	9	2	4		8		1	
3	5		9					4
		1					7	
7			2				5	8
9				4				6
		5					3	

FABRICANDO EL TALENTO



Por: @GuaroAzul - Álvaro Prieto

Nuestra historia muestra que en ninguna otra época Millonarios ha sido caracterizado como un equipo formador como lo empieza a ser ahora. Casi desde su fundación, nuestro equipo se ha caracterizado por traer figuras y talento hecho de lo mejor del continente y del país, siendo las excepciones brillantes aquellas glorias que el pantalonado Arroyabe descubrió y trajo y aquel equipo de mediados del 90 (y algún otro crack esporádico). El proyecto deportivo que hoy ya muestra una base clara y resultados tangibles tiene como base 2 componentes fundamentales, creación de una identidad de juego y la promoción de talento hecho en casa.

El partido pasado, por diferentes circunstancias, como titulares tuvimos 8 canteranos, de diferentes edades y momentos de formación: Juanito, Navarro, Llinas, Asprilla, Macalister, Beckam David, Guerra y Carvajal. El equipo no solo no desentono, si no que lucio superior ante un rival con un modelo deportivo totalmente opuesto, que ha venido comprando el talento con fuerza de chequera. No es la primera vez para el trabajo que lleva haciendo el profe Gamero desde hace ya 4 años y seguramente no será la última, hoy por ejemplo veremos de nuevo a un equipo muy joven del que podemos esperar sentido de pertenencia, entrega, identidad y un plan de



juego claro. En el futbol moderno considero vital poder mantener la fabrica de talento. Comprarlos en calidad y en cantidad necesaria para pelear internacionalmente luce hoy algo utópico por muchos motivos: Competimos contra argentinos y brasileros que venden mucho mas caro, el negocio de la TV en Colombia es paupérrimo comparado con estos países y la aversión al riesgo de los que toman decisiones en MFC dan para pensar que no habrá aventuras financieras alocadas. Fabricar el talento es un camino menos difícil, mas sensato y responsable a largo plazo y muy posible para nuestra circunstancia actual, ejemplos hay muchos, podemos ver como equipos ecuatorianos y

uruguayos han podido pelear las copas a las potencias del continente sin tirar de solo chequera.

Ahora bien, con solo cantera no bastará, pues siempre se necesitará la dosis de experiencia, recambio y rendimiento que pueden traer jugadores ya formados y fogueados en todo tipo

de torneos competitivos. Tan clave como fabricar el talento es saberlo acompañar con figuras ya hechas y jugadores rendidores, formula que a nivel nacional nos esta dando resultado pero que para un 2024 internacional tendrá que subir un escalón más. Por ahora este grupo con sus pelaos deben seguir acostumbrándose a pelear los títulos y a sacar los resultados cuando les toca la oportunidad, como hoy.

TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES



www.mundomillos.com

SINTONÍCENOS EN
NUESTRAS REDES
AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos